## Fuente de origen: El avisador de Badajoz

## COCEMFE-Badajoz, presente en un foro dedicado a la Innovación social, el 23, en Madrid

La embajada de EE.UU. en Madrid, la Fundación Sociedad y Empresa Responsable (Seres) y el HUB Madrid se han unido para organizar una sesión dedicada a la Innovación social, porque la innovación y el emprendimiento social serán el motor de cambio que hará que la sociedad aborde sus problemas y encuentre soluciones. La sesión tendrá lugar el próximo día 23 de mayo, en el Hub Madrid. Quieren hacer partícipes de este experimento a los actores clave para el cambio: emprendedores, empresas, gobiernos y entidades sin ánimo de lucro. Porque piensan que se trata de una responsabilidad conjunta y porque la manera más efectiva de abordar los problemas actuales conlleva la colaboración y la suma de esfuerzos. "Dado que creemos firmemente en que se aprende haciendo, han diseñado una sesión dinámica en donde fluyan las ideas y las opiniones".

Primer bloque: "La responsabilidad social compartida", como estrategia de COCEMFE-Badajoz y APAMEX. En esta sesión, han decidido analizar cuatro aspectos clave: en el primer bloque tratarán sobre la nueva coyuntura en la que se encuentran importantes agentes del cambio social como son las organizaciones sin ánimo de lucro. Debatiremos sobre nuevas fórmulas de sostenibilidad en este contexto que dejan obsoletos los modelos tradicionales. Charla: Jesús Gumiel, de COCEMFE-Badajoz y APAMEX. Expondrá estrategias de trabajo en campos como la Accesibilidad con la OTAEX, las concienciación social y escolar, entre las que destaca "Los Jueves Intergeneracionales", la promoción de la imagen de las personas con discapacidad, el servicio de inserción laboral y empleo autónomo con "los visitadores de empresa", el servicio SACEEX de Asesoramiento a Centros Especiales de Empleo, el de Adaptación de Puestos de Trabajo, la actividad "Acceso Abierto", junto a otras propuestas como el SATEX en materia de productos de apoyo, entre otros. En este bloque se mostrará una experiencia por parte de la entidad Avaaz.org.

En el segundo bloque, reflexionaremos sobre el rol que juega la tecnología en la expansión de la iniciativa emprendedora difundiendo y reinventando sus usos; así como permitiendo que las ideas se hagan realidad de manera más fácil, más rápida y con menos costes. Tecnología para el emprendimiento social. Charla: Jesús M. Gonzalez-Barahona (profesor e investigador de la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid). Experiencia: Fundación Cibervoluntarios El tercer bloque versará sobre las empresas y sobre cómo pueden contribuir de manera directa a generar soluciones a problemas globales aportando su capacidad de innovación. Empresa y RSC. Charla: Carlos Martín (Miembro de SROI Network y Socio Director de Sustainability Fans). Experiencia: IBM. Por último, en el cuarto bloque, plantearán la importancia de la educación para fomentar la innovación y cómo deben adaptarse también los métodos y contenidos para contribuir a generar cada vez más iniciativas y emprendimiento social. Educación para el emprendimiento social. Charla: Max Oliva (cofundador de Team Labs y HUB Madrid).

 $\underline{\text{http://elavisadordebadajoz.zoomblog.com/archivo/2013/05/21/cocemfe-Badajoz-presente-en-un-foro-de.html}$